



*Ein Klassiker und gleichzeitig ein großer Name in der deutschen Heavy-Metal-Szene: Accept traten in einem ansehnlich gefüllten Capitol in Hannover auf.*

## **Ein aufrechter Gruß aus Solingen**

### **Die Heavy-Metal-Band Accept war zu Gast im Capitol**

*18. Mai 2015, Von: Andreas Haug, Foto(s): Lars Peters*

**Im Volksmund wird „ein Gruß aus Solingen“ häufig mit einer Messerattacke gleichgesetzt. Im Fall der 1971 in der Stadt im Bergischen Land gegründeten Heavy-Metal-Band Accept war der Gruß am gestrigen Sonntagabend im ansehnlich gefüllten Capitol in Hannover rein musikalischer Natur. Das Quintett bot eine Show zwischen Tradition und Moderne, wenig Pathos, keine durchgestylten Rockstar-Posen, sondern vielmehr Heavy-Metal aus der Abteilung „Aufrichtig und Ehrlich“.**

Im Vorfeld konnte man diesem Konzert durchaus mit einer gewissen Skepsis begegnen. Was wird diese in den Achtzigern neben den Scorpions in Deutschland und international hochgeachtete Band nach überdurchschnittlich vielen Besetzungswechseln, mehrmaligen Auflösungen und Wiedervereinigungen auf der Bühne in Hannover reißen können?

*Links:*

---

[www.acceptworldwide.com](http://www.acceptworldwide.com)  
[www.hannover-concerts.de](http://www.hannover-concerts.de)

*Ähnliche Artikel auf [Rockszene.de](http://Rockszene.de):*

---

[Über das Treffen von Entscheidungen](#)(02.02.2021)  
[Debüts, Fortsetzung, Cover und gute Laune](#)(30.11.2020)  
[Peter Green und die frühen Fleetwood Mac](#)(26.11.2020)  
[Southside Jam pausiert vorerst](#)(20.11.2020)  
[Live-Stream-Konzerte zugunsten der Crews](#)(19.11.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.  
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)